

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Implementasi Kegiatan Ubudiyah dalam Meningkatkan Kecerdasan Spiritual Peserta didik di MTsN 3 Tulungagung, Tahun 2020” ini ditulis oleh Alfi Mawaddah Rahmawati, NIM. 17201163286. Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Tulungagung, dibimbing oleh Dr. Hj. Nurul Hidayah, M.Ag.

Kata Kunci : Implementasi, Kegiatan Ubudiyah, Kecerdasan Spiritual

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh sebuah keadaan bahwa sikap peserta didik terjadinya krisis spiritual pada diri anak dan remaja. Tak jarang kriminalitas terjadi di kalangan anak-anak seperti perjudian, tawuran antar sekolah, kecanduan narkoba dan lainnya. Hal ini disebabkan karena tidak adanya kesinambungan antara nilai-nilai keagamaan dari individu dengan perkembangan zaman yang semakin maju. Sehingga dibutuhkan pendidikan untuk menyeimbangkan keadaan tersebut, khususnya pendidikan agama, dalam hal ini berbentuk pelaksanaan langsung yang dilakukan sehari-hari agar nantinya dapat mengubah pola pikir dan tingkah laku peserta didik.

Fokus penelitian dalam skripsi ini adalah (1) Bagaimana implementasi kegiatan ubudiyah sholat dhuha dalam meningkatkan kecerdasan spiritual peserta didik di MTsN 3 Tulungagung ? (2) Bagaimana implementasi kegiatan ubudiyah asmaul husna dalam meningkatkan kecerdasan spiritual peserta didik di MTsN 3 Tulungagung ? (3) Bagaimana implementasi kegiatan ubudiyah membaca Al-qur'an dalam meningkatkan kecerdasan spiritual di MTsN 3 Tulungagung ?

Tujuan penelitian ini adalah (1) Untuk mendeskripsikan kegiatan ubudiyah sholat dhuha dalam meningkatkan kecerdasan spiritual peserta didik di MTsN 3 Tulungagung (2) Untuk mendeskripsikan kegiatan ubudiyah asmaul husna dalam meningkatkan kecerdasan spiritual peserta didik MTsN 3 Tulungagung (3) Untuk mendeskripsikan kegiatan ubudiyah membaca Al-qur'an dalam meningkatkan kecerdasan spiritual peserta didik MTsN 3 Tulungagung.

Penelitian yang peneliti lakukan ini adalah termasuk dalam penelitian kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Lokasi penelitian di MTsN 3 Tulungagung, dengan mengoptimalkan kehadiran peneliti dalam penggalian datanya. Sumber data mencakup kepala sekolah, guru, dan peserta didik. Teknik pengumpulan data yaitu metode observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Selanjutnya pengecekan keabsahan temuan dengan menggunakan uji kredibilitas, keteralihan, keterkaitan dan kepastian.

Hasil penelitian: (1) Implementasi kegiatan ubudiyah mencakup tentang kegiatan sholat dhuha, asmaul husna, serta membaca Al-quran (2) Implementasi kegiatan ubudiyah meliputi pelaksanaan, manfaat, dan kendala atau hambatan (3) pelaksanaan kegiatan ubudiyah dilakukan sebelum pembelajaran.

ABSTRACT

Thesis with the title “Implementation of ubudiyah activities in increasing the intelligence of spiritual participants in MTsN 3 Tulungagung in 2020” written by Alfi Mawaddah Rahmawati, NIM. 17201163286. The Departemen of Islamic Education, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training. State Islamic Institute (IAIN) of Tulungagung. Advisor : Dr. Hj. Nurul Hidayah, M.Ag

Keyword: Implementation, Ubudiyah Activities, Spiritual Intelligence

This research is motivated by a situation that the attitude of students to the occurrence of a spiritual crisis in children and adolescents. Not infrequently crime occurs among children such as gambling, brawls between schools, drug addiction and others. This is due to the lack of continuity between the religious values of individuals with the development of increasingly advanced times. So the need for education to balance the situation, especially religious education, in this case takes the form of direct implementation carried out daily so that later it can change the mindset and behavior of students.

The focus of the research in this thesis is (1) How is the implementation of the Dhuha prayer activities in increasing the spiritual intelligence of students in MTsN 3 Tulungagung? (2) How is the implementation of the Asmaul Husna ubudiyah activity in increasing the spiritual intelligence of students at MTsN 3 Tulungagung? (3) How is the implementation of ubudiyah reading Al-Qur'an in increasing spiritual intelligence in MTsN 3 Tulungagung?

The purpose of this study are (1) To describe the activities of Ubudiyah Dhuha prayer in improving the spiritual intelligence of students in MTsN 3 Tulungagung (2) To describe the activity of ubudiyah Asmaul Husna in increasing the spiritual intelligence of MTsN 3 Tulungagung students (3) to describe the activity of ubudiyah reading Al-qur'an in improving the spiritual intelligence of MTsN 3 Tulungagung students.

Research by researchers is included in qualitative research with descriptive research. Research location in MTsN 3 Tulungagung, by optimizing the presence of researchers in extracting the data. Data sources include school principals, teachers, and students. Data collection techniques are the method of observation, interviews, and documentation. Data analysis techniques used in this study were data reduction, data presentation and conclusion drawing. Furthermore, checking the validity of the findings by using a test of credibility, disputes, relevance and certainty.

The results of the study: (1) Implementation of ubudiyah activities includes the activities of Dhuha prayer, Asmaul Husna, and reading the Qur'an (2) Implementation of ubudiyah activities including implementation, benefits, and constraints or obstacles (3) the implementation of ubudiyah activities carried out before learning.

مختصرة نبذة

٣ MTsN في الروحيين المشاركين ذكاء زيادة في العبيدية أنشطة تنفيذ" بعنوان أطروحة ، الإسلامية الدينية التربية في تخصص Alfi Mawaddah Rahmawati كتبه ٢٠٢٠ Tulungagung من بتوجيه (IAIN) Dr. Hj. Nurul Hidayah, M.Ag المعلمين وتدريب التربوية التربية كلية

الكلمات الدالة : الروحي الذكاء ، العبودية أنشطة ، التنفيذ

تحدث لا . والمراهقين الأطفال عند روحية أزمة حدوث من الطلاب موقف هو البحث هذا وراء الدافع . وغيرهم المخدرات وإدمان المدارس بين والمشاجرات القمار مثل الأطفال بين متكرر غير بشكل الجرائم فإن لذا . متزايد بشكل المتقدمة الأوقات تطور مع للأفراد الدينية القيم بين الاستمرارية عدم إلى ذلك ويرجع ف ، الديني التعليم وخاصة ، الوضع لموازنة التعليم إلى الحاجة

وسلوك عقلية تغيير من لاحقاً تتمكن حتى يومياً تنفيذه يتم الذي المباشر التنفيذ شكل تأخذ الحالة هذه ي الروحي الذكاء زيادة في الذودية صلاة أنشطة تنفيذ يتم كيف (1) على الرسالة هذه في البحث يركز . الطلاب في الروحي الذكاء زيادة في القرآن قراءة العبودية تطبيق يتم كيف MTsN 3 Tulungagung في للطلاب MTsN 3 تنفيذ (3) في الروحي الذكاء زيادة في القرآن قراءة العبودية تطبيق يتم كيف (2) الروحي الذكاء زيادة MTsN 3 Tulungagung في أوبودية الحسنة أسماء نشاط Tulungagung للطلاب

ف الروحي الذكاء زيادة في القرآن قراءة العبودية تطبيق يتم كيف

في الضحى أبيها صلاة أنشطة وصف (1) هو الدراسة هذه من الغرض MTsN 3 Tulungagung? الحسنة أسماء الأوبودية نشاط لوصف (2) MTsN 3 Tulungagung في للطلاب الروحي الذكاء تحسين ألما العبودية قراءة نشاط لوصف (3) MTsN 3 Tulungagung طلاب لدى الروحي الذكاء زيادة في لطلاب الروحي الذكاء تحسين في القرآن-طولناغونغ

الوصفي البحث مع النوعي البحث في الباحثين قبل من البحث تضمن يتم . MTsN 3 Tulungagung. البيانات استخراج في الباحثين وجود تحسين خلال من ، MTsN 3 Tulungagung في البحث موقع الملاحظة طريقة هي البيانات جمع تقنيات . والطلاب والمعلمين المدارس مديري البيانات مصادر تتضمن وعرض البيانات تقليل هي الدراسة هذه في المستخدمة البيانات تحليل تقنيات كانت . والتوثيق والمقابلات الاستنتاج ورسم البيانات

نتائج . واليقين والأهمية والنزاعات المصادقية اختبار باستخدام النتائج صحة من التحقق ، ذلك على علاوه . أنشطة تنفيذ (2) القرآن وقراءة الحسنة وأسماء الضحى صلاة أنشطة يشمل العبودية أنشطة تنفيذ (1) :الدراسة التعلم قبل نفذت التي العبودية أنشطة من التنفيذ (3) العوائق أو القيود والفوائد التنفيذ ذلك في بما العبيدية